



INFORME DE SEMANA DE REPRESENTACIÓN FEBRERO 2015



Despacho Congresal: Edificio José
Faustino Sánchez Carrión Jr.
Azángaro N° 468 Oficina 703 - 704
enayap@congreso.gob.pe
Teléfono: 311-7466

PRESENTACIÓN

De acuerdo al Oficio Circular N° 054-2014-2015-ADP-OM/CR, de fecha 29 de enero del 2015, se dispone de acuerdo al artículo 23, literal f) del Reglamento del Congreso, se realice el viaje de representación y en cumplimiento de ello, el Congresista de la República junto a su equipo de trabajo se constituyeron al Departamento de Amazonas del 16 al de enero de 2015. Semana en la que se ha previsto visitar los distritos de la Zona Sur de la Región Amazonas, es decir los distritos de la Provincia de Chachapoyas y la Provincia de Rodríguez de Mendoza; y para terminar la semana de representación se sostuvo una reunión con docentes en el auditorio de la Municipalidad Provincial de Bagua.

En cumplimiento del Reglamento del Congreso, se cumple con emitir el presente informe de semana de representación para conocimiento del Congreso y de la población en general.

EDUARDO NAYAP KININ
Congresista de la República

1. VISITA A LA PROVINCIA DE CHACHAPOYAS

1.1 MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE JALCA GRANDE

En el primer día de la semana de representación en la Región Amazonas, es decir, el día lunes 16 de febrero del presente año, el Congresista Eduardo, se trasladó al Distrito de Jalca Grande, donde las autoridades y población en general lo recibieron en la entrada de la ciudad, para luego hacer un recorrido por las calles hasta llegar a la Municipalidad Distrital, e instalarnos en el auditorio de la Comuna Edil. La reunión contó con la presencia del Alcalde del Distrito, señor Julio Abel Chávez Fernández, el Gobernador, señor, Alonso Rodríguez, Fiscal del Distrito, Dr. Walter Romero Guevara, el Presidente de las Rondas Campesinas, señor Alonso Huamán Huamán, así mismo estuvieron presentes las autoridades del Distrito de Leymebamba, los señores Moisés Quispe Chávez y Manuel Escobedo Hidalgo.



Congresista Eduardo Nayap recibe el saludo de las autoridades de La Jalca Grande- Chachapoyas



Recibimiento del Congresista por la Población



Mujeres de la Jalca, con trajes típicos

La audiencia pública se dio inicio con la entonación del Himno Nacional del Perú y el Himno de Amazonas, seguidamente el Congresista Nayap Kinin, hizo uso de la palabra, quien saludo a la población en su lengua nativa, el Awajun, y manifestó su compromiso de luchar y apoyar en las gestiones de las autoridades y pobladores del distrito.



Las autoridades abordaron temas prioritarios para el distrito comprometiéndose a trabajar en bien de la población más necesitada. Dentro de los proyectos

prioritarios del distrito, está el mejoramiento del servicio de agua, ya que la población viene consumiendo agua entubada y necesitan contar con servicio de agua potable y alcantarillado, para lo cual el Alcalde se compromete a hacer llegar el expediente técnico al Ministerio de Vivienda para lograr tal objetivo, también existen comunidades que no cuentan con el sistema de electrificación, y el anexo de Nuevo Unión se ha visto afectado por los desastres naturales, es decir por deslizamiento de los cerros que ha afectado las carreteras que dan acceso y salida a esta Comunidad.



EL ALCALDE DE LA MUNICIPALIDAD DE LA JALCA. REALIZA DIFERENTES PEDIDOS AL CONGRESISTA NAYAP KININ.

Otro tema abordado en esta reunión fue la agricultura ya que los pobladores de este distrito en su gran mayoría se dedican a esta actividad, como el cultivo de la papa, producto que muchas veces se malogra por las inclemencias del tiempo, para lo cual solicitaron se construya un local para que todos los productores de papa puedan albergar su producción en un solo local, y de esta manera también puedan estandarizar los costos de venta, ya que los comerciantes ofrecen pagar costos muy por debajo del mercado, hecho que no les permite ni incentiva a

seguir cultivando el mencionado producto, pero como no tienen otras alternativas solo se dedican a este trabajo, porque es el único modo de supervivencia y alternativa que les ofrece la vida. También participaron artesanos de la comunidad y la Asociación del Club de Madres “La Navidad” que también se dedican a realizar trabajos manuales, para lo cual pidieron el apoyo y la intervención del Gobierno a través de los Ministerios con sus programas sociales, como CUNA MAS, JOVENES A LA OBRA, JUNTOS, PENSION 65, MI RIEGO y otros programas que puedan tener injerencia en la zona.

POBLADORES DE LA JALCA. SALUDAN Y SOLICITAN
AL CONGRESISTA APOYAR A SUS PROYECTOS



A su turno el Congresista Nayap, indicó que con esfuerzo, estudio e identificación de las necesidades del pueblo se van a superar los problemas y dificultades que tienen inmerso en el atraso al Distrito de Jalca Grande, comprometiéndose a luchar con el Alcalde, autoridades y pueblo para que las gestiones que realicen se logren y obtengan un buen resultado en favor de la población, para lo cual hace un llamado a la unidad entre pobladores y autoridades, para lograr con mayor facilidad tales objetivos.

1.2 PARTICIPACION DE AUTORIDADES Y FUNCIONARIOS DEL DISTRITO DE LEIMEBAMBA.

En ésta audiencia estuvieron presentes funcionarios y autoridades del Distrito de Leimebamba, los señores Moisés Quispe Chávez y Manuel Escobedo Hidalgo, quienes asistieron en representación del Alcalde Engels Escobedo Portal, dando a conocer el saludo en representación de su Alcalde. Hicieron conocer los problemas que aquejan a su comunidad que son casi los mismos en todas las comunidades, tales como servicios de saneamiento básico: agua y desagüe, electrificación, construcción de vías de acceso, puentes, entre otros, y para ello hacen llegar una solicitud para ser derivado al Ministerio de Transporte de Comunicaciones respecto al estado actual del puente “Palmira” que se encuentra en muy mal estado y que éste puente une y es el acceso entre las Regiones de Amazonas y Cajamarca.



Primer regidor de la Municipalidad de Leimebamba hace uso de la palabra a fin de solicitar apoyo del congresista para vialbilizar proyectos de la Municipalidad.

Terminada la audiencia pública en las instalaciones de la municipalidad, el parlamentario junto a su equipo se constituyeron a la Institución Educativa N° 18041 “Purificación Culqui Puiquin”, para constatar la situación en que se encuentra las aulas de cómputo, las autoridades escolares informaron que las computadoras se quemaron por un corto circuito, debido a las bajas de luz, solicitaron al Congresista realizar las gestiones ante el Ministerio de Educación para la compra de nuevos equipos en bien del alumnado.



Sala de computo de la Institución Educativa 18041
“Purificación Culqui Puiquin”

2. VISITA A LA PROVINCIA DE RODRIGUEZ DE MENDOZA

Después de tomar conocimiento de las inundaciones en todo el Valle Shocol, el Congresista Nayap Kinin organizó un recorrido para visitar in situ los distritos afectados, el recorrido estuvo programado para que la comitiva se constituya a los distritos de Santa Rosa, Milpuc, Chirimoto y Totorá.

2.1 REUNIÓN EN LA MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE RODRIGUEZ DE MENDOZA

El día martes 21 de febrero constituidos en la ciudad de Rodríguez de Mendoza, el Congresista Eduardo Nayap Kinin se reunió en el auditorio de la Municipalidad Provincial, con la Teniente Alcaldesa, la señora Lida Oyarce de Arista, en representación del Alcalde Nilser Tafur Peláez, acompañada del Gerente Municipal José Oriol Zumaeta Vargas, el encargado de defensa civil, señor, Carlos Pizarro Alvares; el señor Edison López Collazos, asesor del Presidente del Gobierno Regional de Amazonas; el señor Johel Rengifo Mego en representación de la Autoridad Administrativa del Agua – Bellavista – Tarapoto; el Jefe de INDECI Amazonas, Ing. José Luis Mateo Medina; representante del Director Regional de Salud, licenciada Lorena Olazábal La Torre; el Director Regional de Agricultura Ing. Gregorio Seminario Cunya; el Gobernador Provincial, señor Juan Antenor Vargas Tejada; con la finalidad de realizar una visita in situ en los Distritos de Milpuc, Chirimoto, Totorá y Limabamba, respecto a los desastres producidos por el desborde del río Shocol.

Congresista Nayap Kinin, inicia las coordinaciones con las autoridades convocadas para el recorrido del Valle de Shocol



Aproximadamente a las 9:30 de la mañana, partió hacia el Distrito de Milpuc, con las autoridades ya mencionadas, para después de aproximadamente 30 minutos llegar al Distrito de Santa Rosa, la comitiva fue recibida por su Alcalde Litmer Portocarrero Castro, conjuntamente con el Alcalde del Distrito de Milpuc el señor Wilian Portocarrero Vargas, quienes se unieron al recorrido.



Alcalde de Santa Rosa



Comitiva completa, que inició el recorrido

2.2 VISITA AL DISTRITO DE MILPUC E INSPECCION AL TRAGADERO DEL RIO SHOCOL

La comitiva llegó al Distrito de Milpuc, siendo aproximadamente las 10:15 de la mañana del día martes 17 de febrero del 2015, e inmediatamente se trasladaron a los ambientes de la Municipalidad Distrital, para luego con la población, y las autoridades distritales, provinciales y regionales constituirse al lugar donde se había producido el embalsamiento del río Shocol, en el lugar denominado “TRAGADERO”, conforme a las vistas fotográficas que se muestran en el presente documento.



Congresista y autoridades locales y regionales realizando inspección en el tragadero

Visto los desastres ocasionados por el embalsamiento del río Shocol, conforme se evidencia en la toma fotográfica, se pudo verificar la destrucción de plantaciones de café, árboles frutales, pastizales y otras plantaciones como consecuencia de la inundación de las chacras, producto del desbordamiento del Río Shocol.



Desolador paisaje
luego de las
inundaciones en el
tragadero del Valle
Shocol, hizo que el
rio se dañara en su
mayoría el cultivo de
café



Realizada la inspección en el lugar denominado como Tragadero, la comitiva continuó el recorrido por todo el valle y observar desde otros ángulos el impacto de las inclemencias de la naturaleza.



Otra vista del tragadero del Valle de Shocol, en las imágenes se observa los daños causados



2.3 VISITA AL DISTRITO DE CHIRIMOTO



Continuando el recorrido, la comitiva se trasladó hacia el Distrito de Chirimoto, donde fueron recibidos por la teniente alcaldesa del distrito María Ernestina Portocarrero Ortiz, la Gobernadora del Distrito María

Magdalena Riva Trigoso y otros funcionarios. En esta oportunidad trataron la problemática del distrito, entre los pedidos se priorizan la falta de servicios básicos, como agua, desagüe, luz, infraestructura educativa, no cuentan con profesionales de la salud, etc. Asimismo, se conversó sobre el mal estado en que se encuentran las carreteras del distrito, y puentes en mal estado. También se mencionó los desastres ocasionados por el desborde del río Shocol, habiendo afectado las chacras con sembríos de café, pastos, y otros productos de pan llevar, por lo que pidieron se realice trabajos de descolmatación del Rio Shocol.



En la reunión que se llevaba a cabo en los ambientes de la Municipalidad Distrital, se presentó el señor Miguel Valqui Arriaga, para hacer pública una denuncia por supuestos malos manejos de los fondos destinados para la descolmatación y drenaje del Río Shocol, quien indicó que se había destinado la suma de S/. 750.000.00 nuevos soles para dicho trabajo, solicitando se realice las investigaciones y denuncias correspondientes, a fin de esclarecer tales hechos, ya que con los desastres ocurridos recientemente, dejarían en evidencia que los trabajos no se realizaron en su totalidad.



Sr. Miguel Valqui Arriaga, hace una denuncia sobre supuestos malos manejos en la descolmatación del río Shocol

2.4 VISITA AL DISTRITO DE TOTORA

El Alcalde del Distrito, Lenin Portocarrero Fernández, conjuntamente con sus funcionarios mostró los ambientes de la Municipalidad Distrital de Totorá, que también fueron dañados por el desborde del río Shocol, este lugar según menciona el alcalde, cada vez que el río crece siempre inunda la parte baja del distrito, teniendo como resultado pérdidas en terrenos agrícolas y ahora se han convertido en sienegos, terrenos que se han hecho improductivos. La Autoridad Edil también manifestó su gran preocupación por los desastres ocasionados por

el desbordamiento del Rio Shocol, que ha afectado a los campesinos en sus sembríos de café, pastos y otros productos.



En las imágenes apreciamos que las inundaciones afectaron los documentos de la Municipalidad de Totorá y se encuentran en mal estado.



Posteriormente la comitiva se trasladó al puente que une y es vía de acceso entre los distritos de Chirimoto, Limabamba y Totorá, puente que se encuentra en muy mal estado y representa peligro para los transeúntes, en dicha inspección estuvo presente el señor Edinson López Chávez, quien tomó nota de dicha preocupación y se comprometió a realizar las gestiones necesarias para mejorar dicha infraestructura.



Se observa que las aguas del río Shocol sobrepasaron el puente



Agricultura afectada por el desborde del río Schocol



El recorrido terminó, aproximadamente a las 17.30 horas y la comitiva se reunió en las instalaciones de la municipalidad de Rodríguez de Mendoza, para determinar las acciones.

3. VISITA AL DISTRITO DE LONGAR

El día miércoles 18 de febrero del presente año, a las 8:30 de la mañana el Congresista Nayap Kinin y su equipo de trabajo, junto al Asesor de Gobierno Regional Sr. Edison López Collazos, llegaron al Distrito de Longar, a pedido de los ciudadanos del distrito, fueron recibidos por la Secretaria Técnica de Defensa Civil, la señora Lucy Milagros Meléndez Herrera, y por el Juez de Paz, señor Armando Chávez, en la reunión expusieron los problemas que aquejan a la Comunidad, siendo el principal problema la captación de agua para abastecer a la comunidad, indicaron que actualmente el punto de captación que es en el cerro Peña Blanca se ha derrumbado, y vienen tomando agua entubada. Ante ello el asesor del Gobierno Regional, se comprometió a enviar a profesionales para el estudio pertinente.



Congresista Nayap y asesor del Gobierno Regional de Amazonas, escuchando a los vecinos.



Vecinos del distrito de Longar en conversación con las autoridades

4. VISITA AL DISTRITO DE LIMABAMBA.

Una vez concluida la visita al distrito de Longar y siguiendo con la agenda programada, el Parlamentario llegó al distrito de Limabamba, en esta localidad se convocó a una Audiencia Pública para tratar los temas de la mancomunidad de los distritos del Valle Shocol. En esta audiencia participaron los alcaldes de los distritos Milpuc, Totorá y Chirimoto, de la misma manera estuvieron los Gobernadores distritales, el Gobernador Provincial y en representación del Presidente del Gobierno Regional, el señor Édison López Chávez.



En el local de la municipalidad de Limabamba, se dio inicio a la Audiencia Pública convocada por el Congresista Nayap Kinin



El Alcalde de la Municipalidad Distrital de Limabamba, dio el saludo a los asistentes, indicando que esta reunión servirá para conocer los problemas ocasionados por el desborde del Río Shocol, el mismo que ha afectado a miles de agricultores, perjudicando sus sembríos de café, pastos, productos de pan llevar y árboles frutales. También solicitó la presencia de los programas techo propio, cuna más, y que los beneficiarios de los programas juntos y pensión 65 deben ser evaluados para determinar si realmente cumplen con los requisitos de ley, en razón de que dicho programa viene beneficiando a personas que no ameritan beneficiarse.

A su turno, el Presidente de la Mancomunidad del Valle del Río Shocol, el señor Wilian Portocarrero Vargas, Alcalde del distrito de Milpuc, agradeció la presencia del Congresista Nayap, por mostrar su preocupación ante los desastres ocurridos por el embalse del Río Shocol, solicitando la descolmatación y drenaje del mencionado río; para ello mencionó que se han realizado las coordinaciones con todos los Alcaldes de la Mancomunidad para que funcionarios de CENEPRED realicen una inspección in situ, y de esta manera determinar y evaluar técnicamente los daños ocasionados por el desborde del Río Shocol, habiéndose programado la visita de los funcionarios para los días 24 y 25 de febrero del presente año, haciendo extensiva la invitación al Congresista Nayap para participar en dicha reunión de trabajo.



Edison López Chávez, asesor del presidente regional de Amazonas, expresa su saludo a la audiencia

5. VISITA AL POBLADO DE VISTA ALEGRE DISTRITO DE LIMABAMBA.

Terminada la reunión en la Municipalidad Distrital de Limabamba, el Congresista fue informado de la obstrucción de las vías de acceso en el poblado de Vista Alegre, motivo por el cual el Congresista, alcalde, asesor del gobierno regional de Amazonas y la fiscalía, realizaron una inspección en el poblado de Vista Alegre, en atención a las denuncias de los pobladores, de que la carretera fue interrumpida con rocas grande que impiden el normal tránsito de los vehículos, perjudicando el libre tránsito tanto de personas como de vehículos, ya que los pobladores tienen que caminar varias horas para poder llegar a otros distritos y a otras zonas cercanas, y en algunos casos existen personas de edad avanzada y personas enfermas quienes padecen mucho más este problema y es de suma preocupación. Estas rocas habrían sido puestas por el consorcio Rio Pesca, Jc Contratistas Generales EIRL. Russoger Contratistas Generales EIRL., sin un informe técnico que amerite tal acción.



En el poblado de Vista Alegre, con la presencia del Representante del Ministerio Público, se le invocó al encargado de la empresa que viene realizando el mantenimiento de la carretera, a fin de que en el plazo de 24 horas retire las rocas puestas en la carretera para de esta manera restituir el normal circulamiento y fluido del tránsito vehicular por dicha vía, bajo apercibimiento de ser denunciados por el delito de obstrucción de vías públicas; ante ello el encargado de la obra mencionó que realizará las coordinaciones necesarias con los dueños de la empresa a fin de que dentro del plazo concedido, restituyan el normal tránsito vehicular por dicha vía.



Rocas obstaculizan el paso en la carretera de Vista Alegre impidiendo, el paso de ciudadanos y vehículos

A su turno el Congresista Nayap, felicitó la intervención del Ministerio Público y solucionar el impase ocasionado por la obstrucción de la carretera del poblado Vista Alegre. Asimismo felicitó al Alcalde de la Municipalidad Distrital de Limabamba por su labor de fiscalización y atender el pedido de los pobladores ante el problema suscitado con el cierre de la vía de acceso antes indicada, terminado así la visita de semana de representación en la Provincia de Rodríguez de Mendoza.

De regreso a la capital de la provincia de Rodríguez de Mendoza, el parlamentario indígena hizo entrega de una silla de ruedas a un adolescente de 14 años, quien estuvo en todo momento acompañado por su señora madre

Marleni Valle Mas, el adolescente Cristian Alonso Portocarrero Valle, que sufre de una enfermedad congénita, se mostró alegre en su nueva silla de ruedas, ya que antes solo la mama podía cargarlo.



6. VISITA A LA PROVINCIA DE CHACHAPOYAS.

6.1. VISITA A LOS CENTROS EDUCATIVOS DE LA CIUDAD DE CHACHAPOYAS.

Ad portas del inicio del año escolar, se programó una visita inopinada a las distintas instituciones educativas de la ciudad de Chachapoyas, para ello el día 19 de febrero del presente año, el Congresista y su equipo se constituyeron a la Dirección Regional de Educación Amazonas DREA, con la finalidad de coordinar junto a las autoridades la inspección a distintas instituciones. En las oficinas de la DREA, el Congresista fue recibido por el profesor Rosendo Mori Zavaleta, encargado de la DREA, quien indicó que la apertura del año escolar está programada para el día 9 de marzo, así mismo indicó que vienen avocándose a tiempo completo con la finalidad de implementar el Colegio de Alto Rendimiento en la Región Amazonas.



Profesor Rosendo Mori Zavaleta, encargado de la DREA en coordinaciones con el Congresista Eduardo Nayap

Terminada la reunión con el encargado de la DREA, el congresista ofreció entrevistas a la prensa local, quien indicó que está en la ciudad de Chachapoyas por ser la semana de representación, y que días anteriores ha visitado la provincia de Rodríguez de Mendoza, a fin de poder escuchar las necesidades de la población afectada por los desastres ocasionados por el desborde del Río Shocol. El congresista Nayap mencionó que durante el día se va a realizar visitas a los colegios con la finalidad de recoger las inquietudes de los directores y padres de familia en relación a la matrícula de los estudiantes y apertura del año escolar.



6.1.1. Visita al Colegio San Juan de la Libertad.

En la institución educativa pública San Juan de la Libertad que albergarán a un total de 1050 alumnos, de los cuales 800 corresponden al nivel primaria y el restante al nivel secundario, se observó que el proceso de matrículas se ha desarrollado con normalidad y que hasta la fecha ya se están copando las



plazas, en esta institución se encontraba presente el Sub Director de la institución educativa, el profesor Secundino Vílchez Minaya, quien manifestó al parlamentario que todo el proceso de matrícula y el inicio

de clases estaba asegurada.

6.1.2. Visita al Colegio Técnico Santiago Antúnez de Mayolo.



En esta institución Educativa nos recibió el encargado de la institución, el profesor Alonso Chávez Meléndez, manifestando que el proceso de inscripción de alumnos se ha desarrollado con normalidad y está previsto albergar a 200 alumnos del nivel primario y 350 alumnos de secundaria. En esta institución educativa se realizó entrevistas con algunos padres de familia, quienes indicaron que no han tenido inconvenientes para poder matricular a sus hijos.



6.1.3. Visita al Colegio Virgen de Asunta.

La institución Educativa Virgen de Asunta regentada por religiosas, los funcionarios y el Congresista fueron atendidos por la Directora, la Hermana Clarisa, quien indicó que a la fecha ya no existen vacantes y que el plantel educativo cuenta con un internado para alumnas de escasos recursos económicos, así mismo manifestó que el local escolar tiene problemas de infraestructura de las aulas.



6.1.4. Visita al Colegio Seminario Jesús María.

En el Colegio Seminario Jesús María, encontramos al Director de dicha institución educativa, el Reverendo Juan Rimachi Montoya, quien manifestó que el proceso de matrícula se ha desarrollado sin problemas;, que son los propios padres de familia quienes vienen apoyando en mejorar la infraestructura del mobiliario, es decir vienen pintando las carpetas y mejorándolas, a pesar de que tienen limitaciones económicas para atender todas las necesidades educativas, pero vienen haciendo todos los esfuerzos para que la apertura del año escolar se realice con total normalidad.

Durante la visita a las instituciones educativas acompañó al Congresista el profesor Eduardo Tantalean Troyes coordinador regional del MINEDU – Programa PREVAED.



6.2. VISITA AL PRESIDENTE DEL GOBIERNO REGIONAL DE AMAZONAS.

Con el ánimo de coordinar acciones y trabajar de la mano el Congresista realizó una visita al Presidente del Gobierno Regional de Amazonas, el señor Gilmer Horna Corrales. Siendo, quienes sostuvieron una reunión para exponer de ambos lados los temas que vienen trabajando, como son temas de salud, saneamiento básico y educación.



Sr. Gilmer Horna Presidente Regional de Amazonas y
Sr. Eduardo Nayap Congresista de la República

7. VISITA A LA PROVINCIA DE BAGUA.

7.1. AUDIENCIA PÚBLICA SOBRE PROBLEMÁTICA DE LOS DOCENTES INTERINOS

La audiencia pública, fue convocada por el Congresista Nayap, en el auditorio de la Municipalidad de Bagua Capital, para tratar la problemática de los docentes interinos, en la audiencia se contó con la presencia del Vicepresidente del

Gobierno Regional de Amazonas, el profesor Carlos Navas del Águila; el profesor Santos Pintado Estela, representante del Ministerio de Educación; el profesor Euclides Valverde Clavo, en representación del Director de la UGEL Condorcanqui; un representante de la DREA el Abogado Ventura Arista; Secretario General del SUTEP Amazonas, el profesor Eleodoro Huamán; el Secretario General de SUTEP Imaza, profesor Joel Shimpukat Atsasua, y profesores de las distintas instituciones educativas, afectados con la segunda disposición complementaria de la Ley de Reforma Magisterial.



Audiencia Pública en el Auditorio de la Municipalidad de Bagua Capital

EL congresista Eduardo Nayap Kinin, agradeció la presencia de los asistentes, lamentando la no participación del Vice Ministro de Gestión Pedagógica, informó que como legislador ha preparado un proyecto de ley para ser presentado al Congreso de la Republica a fin de solicitar la prórroga por 3 años más de lo estipulado en la segunda disposición complementaria de la Ley de Reforma Magisterial, a fin de que los docentes interinos puedan acreditar su título y de esta manera continuar en la docencia pública.



El profesor Santos Pintado Estela, representante del Ministerio de Educación, manifestó que con relación a lo dispuesto por la segunda disposición complementaria de la Ley de Reforma Magisterial, ha afectado a los docentes nombrados sin títulos, conocidos también como docentes interinos, es un tema que ha afectado a más de 14 mil docentes a nivel nacional, y que es un tema que ya no depende del Ministerio de Educación, sino que al haberse cumplido el tiempo que estipulaba la

norma para que hayan acreditado su título, el MINEDU, solo se ha limitado a hacer cumplir la norma.

A su turno el Vicepresidente del Gobierno Regional, el profesor Carlos Navas del Águila, manifestó que más de 250 docentes interinos se han visto afectados por lo dispuesto en la segunda disposición complementaria de la Ley de Reforma Magisterial, y por ello el Gobierno Regional de Amazonas a través de la Dirección Regional de Educación y de las Unidades de Gestiona Educativa Local de Bagua, Imaza y Condorcanqui, tomaran en cuenta a los docentes que han quedado fuera del magisterio, en aplicación de la citada norma, a fin de darles prioridad en la contratación como docentes, ya que en nuestra región, no existen docentes bilingües para poder cubrir las plazas que se puedan dejar como consecuencia de la aplicación de la citada norma.



Profesor Carlos Navas, Vicepresidente Regional del Gobierno Regional de Amazonas, se dirige a la Audiencia



Profesores manifiestan sus preocupaciones ante la aplicación de la Ley de Reforma Magisterial